

区分	記述	回答
修学に関する記述	全学共通科目で受講調整になった科目において、受講調整が行われた後の講義を受けていた学生がかなり少なくなつており、空席もあつたため、本当に講義を受けたいと思う人を受講させるような工夫があつてほしいです。	
	取得免許と必要単位が複雑なので、組み合わせでどの免許が取れるのかパソコンで示してほしい。教授陣に意見が言えるようにして欲しい。	
	授業の抽選を減らしてほしい。本当に取りたい授業が抽選になったため取ることが出来なくて残念だった。	
	改善して欲しい点は、授業と授業の間の時間が短いので、棟を移動する際に、トイレなどにいってたら授業の開始に間に合いません。そのため15分ほどは欲しいところです。	
	1年間で取得できる単位数をもう少し増やしてほしい。	
	もっと関心を持てるような授業をしてほしい。もっと一つの分野について深く勉強できる授業がほしい。	
	毎年1日ほど授業がかなり集中する日があるので、できるだけ均等に分かれるように授業の曜日・コマを調整してほしい。	
	会計コースなのに会計関係の授業が少なすぎる。2年後期は全くない状況。日商簿記123級を取得できる授業はコース科目で開講すべき。商業高校から推薦で入学した者との差を放置しないでください。会計学総論はいきなり飛び越えすぎ。もっと基本を学べる授業があった方がよい。また、税理士・公認会計士の資格が取得可能と明記しているのだから、その授業がないのはおかしい。ここに関して簿記論、財務諸表論以外の試験も単位にするべき。また、会計コースは日商簿記、簿記論、財務諸表論はコース科目の単位にするべきではないでしょうか。要するに、会計コースとその内容が一致していません。	
	集中講義で経済学科のコース科目などを増やしてほしい。他学科に比べて明らかに少ない。	貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
	履修できる授業の自由度が低いという声をよく耳にするし、自分でもそう思うことがある。経済学部のシラバスは著しく使いづらい。今現在も利用しているこの学生向けウェブサービスが使いづらい。ウェブ掲示板は全く機能していないし、ウェブ上のシラバスも検索機能が不便すぎて使い物にならない。	
入学生にクレジットカードの恐怖について、大学入門ゼミでしっかり講義すべき。		
医学科3年生の2限の授業後の休み時間を11:00-11:20の20分にしてほしい。		
次の学期が始まってから、前の学期の成績を配るのはやめてほしい。せめて、どの単位を落としているかだけでも学期が始まる前に教えてほしい。シラバスの開講時間が誤っているのは、別資料に正しいことが書いてあったことを踏まえるとあってはならないと思う。また、予定は変更になつても仕方ないが、教科書が変更になったのならば周知すべきだと思う。		
キャンパスが遠すぎて、学業とサークルを両立させる環境があまり整っていないようだ。簡単に移動できる方法がほしい。工学部の授業は課題が多くて、ほかのことと両立させる気があるのか分からない。研究室の環境は充実していて過ごしやすい。		
工学部1年次に他学部の授業が取れないこと。来年も遠い距離を行き来しなければならないのは、時間的にも学業に支障を来たすレベルだと思う。		
初修外国語で、ロシア語を学習したい。		
また学業面では、開講講義の充実、健康・スポーツ科目の履修を医学部・教育学部生優先にする制度の撤廃、他学部・他学科の授業を履修しても全学部共通科目の単位として認定する制度を導入し、学生の自由な学びを保障する仕組みを作つて頂きたいと存じます。学生が自分の専攻に留まらず、様々な学問を身に着けられる環境を整えるのは、国立の総合大学である香川大学の使命であり、香川大学が善き大学となるために必要な事ではないでしょうか。		

修学に関する記述	<p>インターンシップのような職業体験が短期間でできる授業やカリキュラムを増やしてほしい。喫煙者のために喫煙スペースを作った方が良いと思う。他の学部の授業も受けてみたいが、キャンパスが遠いので時間的に厳しいのが残念である。週1でも良いので他の学部の先生を招いた講義があれば良いと思う。</p>	
	<p>授業のカリキュラムを充実させて欲しい 短期の留学について学校のプログラム以外で行った方の体験談なども知りたい また相談に乗って欲しい 欧米ばかりで費用の敷居が高く、また参加した人のはなしをきいたが魅力的でなかった 他の大学院を受ける際に学科の範囲が広すぎ広く浅く勉強してきたため院試の準備がしにくい カンニングをしているひとがいてもテストの監督が把握できていないことがある</p>	
	<p>なぜ工学部だけ英語の必修が多いのか。せめて他学部も同じように必修を増やしてほしい。もしくは工学部の必修英語を減らしてほしい。週に二回も英語の授業があることや3年の忙しいときに必修の英語はストレスになる。</p>	
	<p>就職ガイダンスなどの日程と場所が本学メインなので本学以外のキャンパスの学生が参加したくてもできないことが多すぎる</p>	貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。
	<p>・時間割の密度に差がありすぎる(2年前期と2年後期)、もう少し差をなくして欲しい。・農学部で教員免許を取得する学生のことを考慮した「時間割」、「講義を行うキャンパス」にしてほしい。講義中に気軽に質問できる雰囲気作りをぜひ行って欲しい以上です。</p>	
	<p>学務係の教員免許取得に関する単位取得についての知識が曖昧であり、単位取得の必要のないと言われたものが実際には免許取得の上で必須単位であったりと、修学案内の記載も間違っていることがあるので、そこは改善して頂きたい。</p>	
	<p>教員免許を教育学部以外が探ることが非常に困難なこと。</p>	
	<p>農学部に所属して教員免許取得を目指しているのですが、教職科目と専門科目の時間割がかぶっていたり、本学と農学の授業を連続で取れないことで受けたい専門科目が受けられず悔しい思いをします。どうにかならないのでしょうか。また農学部でももっと公務員対策の講座のようなものをやってほしいです。</p>	
	<p>一年次より、医学部と他学部のカリキュラムを完全に分けてほしい</p>	完全に分けると履修科目的選択が大幅に狭まる等のデメリットが考えられ、その予定はありません。
	<p>一般教養課程は不要だと考えます。いろいろと手をつけても、どれも未消化で終わるだけだと思います。前期は非常に時間をとられ、後期の現在も1コマの第二外国語のためだけに大学に行くという非効率的なことをしています。それよりも、数学・物理・化学・生物の授業をしっかり行うことが必要だと思います。</p>	平成26年度以降の医学科入学生については、1年次での理数系科目的充実を含め、大幅にカリキュラムを改正します。一般教養(リベラルアーツ)は、医療従事者である前に社会人としての常識を身につけるために必要である、というのが一般的な考え方です。また、前期と後期とでバランス良く履修する必要があると思います。
	<p>医学科2年後期カリキュラムを改善していただけたらと思っております。</p>	平成26年度以降の入学生については、前期への前倒しを含め、改善を行うことになっています。
	<p>医学科5年生でポリクリをしています。ある科ではやることが推奨されているが、別の科では推奨されないことがあります。例えば、イヤーノートなどの国試対策本を持ってくるように指定される科があれば、それらを持って行くと怒られる科があります。学生にやって欲しいこと/欲しくないことが決まっているのなら、教育要項に明示しれもうと助かりります。</p>	診療科毎の違いをなくすよう努力していますが、各科の特性や方針の違いもあって難しい点もあります。教育要項(シラバス)の充実については検討してみます。
	<p>医学科は、一年生のうち午前中は本学で午後からは医大で授業する日が一日ある。それをなくすか、あるいはバスなどを出してくれるとありがたい。また、補講の日程は授業がなくなるとわかった時点ですぐに決めていただきたい。突然言われると、バイトのシフトや部活の試合との兼ね合いなど大変な思いを学生に強いることになるためだ。</p>	平成26年度以降の医学科入学生については、金曜日も終日、医学部キャンパスでの授業となります。補講の日程の件は、科目名が特定されていないので回答できません。
	<p>その他カリキュラムに関するご意見が13件ありました。</p>	貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。

施設・設備に関する記述	<p>工学部に体育館を設備してほしい。</p> <p>林町キャンパスにもゆうちょATMの設置をしてほしい。</p> <p>学生のための駐輪場・駐車場の整備。</p> <p>医大のテニスコートにナイター設備が出来ると非常に嬉しいです。金銭的にも時間的にもとても助かります。</p> <p>工学部の食堂が小さすぎて昼休み中に昼食を取れないことがある。</p> <p>農学部の食堂を、大きくして欲しい。</p> <p>法学部棟が全体的に暗いので何とかして欲しい。</p> <p>洋式トイレに便座消毒用のスプレーを設置してください。2号館三階の洋式トイレを早く直してください。(教育学部)</p> <p>キャンパス内のトイレを綺麗にしてほしい。そして石鹼をしっかりと設置してほしい。</p> <p>医学部臨床講義棟のトイレをきれいに改修工事してほしい。</p> <p>C棟のトイレには清掃は入らないのですか？特に1階のトイレの便器が汚いです。(農学部)</p> <p>屋内の学習スペースや談話スペースをもっと増やしてほしいです。図書館と食堂をどちらも同じ時期に改修したため学習スペースや談話スペースが極端に少なくなり非常に不便です。</p> <p>自主学習スペースが少なすぎる。教室やトイレの清掃がきちんとされていない。</p> <p>医大の自動車通学者の多さとそれによる駐車場の狭隘化には辟易しています 有料化と立駐の設置によって多少はマシになるかと思いきやそれほどでもなくがっかりしてます それと入構許可の制限のぬるさ(大学から1km以上)には呆れています 県中西部はともかく県東部からはまともに通える公共交通が皆無なため、遠方から自動車で通わざるをえない人間が割を食うのが非常に不快です。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。今回いただいた意見は該当する部署に通知すると共に検証し、今後の改善に向けての貴重な資料とさせていただきます。</p> <p>工事の関係で一時的に減っている事実はあります。駐車場については医学部学生会とも話合っていますが、許可条件を厳しくするという要望は出しません。深夜に及ぶ勤務や実習を考慮している面もあります(特に女性)。</p> <p>毎年、医学部学生会との話し合いで出てくる問題です。附属病院の増改築などに伴い、今後、自習室を拡大できる可能性はありますが、学生間で話し合ってルールを決め、清掃などにも自主的に取り組んで頂きたいと思います。</p>
	医学部に関して 授業カリキュラムが厳しくなり、学生の学業に対する意識が非常に上昇したが、それに伴い、学内にて24時間使用できる学生自習室が不足した状態になっている。また、学生のモラルの低下からか、現在自習室を利用している学生でも利用マナーの悪い学生が増加している。マナーに関しては学生自身の意識の改革が必要かと考えられる。そして、守るべきルールの明確化が必要ではないかと考えられる。(今の現状では暗黙の了解で成り立っていることがあまりにも多すぎるようと思われる。) 自習室に関しては、昔に比べて学生の数が増えている以上、自習室として利用できる場所を増やしてほしいが、物理的に困難であるということ、現在の学生の自習室のマナーが悪すぎてわざわざ学生のために新たに場所を開設するメリットが見受けられないことから、非現実的な要望であると個人的には考えている。	
	いつもお世話になっています。いつも自習で使っていた図書館がなくなり、とても不便です。卒論に必要な本も、校外の図書館で10件以上予約を待たなければならぬ状況なので、今は自分で本を購入しています。貸出の本を増やして頂けないでしょうか。また、入学当時は24時間使用できるPCルームがとてもいいと思っていたのに、一番使いたいタイミングで使えず、とても残念です。勉強できるスペースがほしいです。	
	図書館や情報センターなどの施設の24時間利用を希望する。自宅での勉学では、どうしても必要な資料や設備が無いことが多いので、学業に関連する施設をいつでも利用できるようにしてほしい。	
	PC24時間および土日開放希望！	
	工学部の設備について 夏場に冷房が停止するのを改善していただけませんでしょうか。また、シャワー室の設置を設置していただけると、泊まりこみで研究をするときに助かります。	
	工学部図書館のエアコン設備の充実をお願いします。エアコン可動期間が定められているようですが、稼働期間前の数週間は暑過ぎたり寒過ぎたりすることがあります。その日の気温に合わせた適切な温度管理をしていただけないとありがたいです。	
	その他施設・設備に関するご意見が8件ありました。	